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Wir unterstützen explizit die BDI-Stellungnahme (der Vollständigkeit halber anbei), dort hatten wir 
unsere Perspektive (Anlagenbau) eingebracht. 
 
Auf zwei Aspekte möchte ich gern gesondert hinweisen: 
 

1. Sollten zum Thema Feststoff-Speicherung („Zudem sollte eine Unterscheidung zwischen 
gasförmig gelagertem Wasserstoff und anderen Speicherformen mittels eines Feststoffes 
vorgenommen werden …“) Fragen aufkommen stehen wir gern zur Verfügung, gern auch 
kann ich Kontakt zu einem führenden Hersteller arrangieren. 
 

2. Bzgl. der Frage der IED-Schwellenwerte unterstützen wir explizit die Forderung nach einer 1:1-
Umsetzung („Bei den anzusetzenden Schwellenwerten sollte eine Umsetzung aber 1:1 nach 
den europäischen Vorgaben erfolgen …“). Allerdings sehen wir mit Sorge, dass in der IED 
offenbar auf eine Output-Schwelle (t) statt auf eine leistungsbezogene Schwelle (kWh) 
abgezielt wird. Wir hoffen, dass sich die Bundesregierung in Brüssel für eine 
leistungsbezogene Schwelle einsetzen wird, da ein massebezogener Wert in der Praxis zu 
Schwierigkeiten führen wird. Hierzu würden wir gern in den Austausch mit Ihnen kommen. 
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